

LOUHANS SERVICE

L'accueil de jour recherche des bénévoles et plus de place

L'accueil de jour dresse son bilan après une petite année d'exercice. Au programme : la recherche de bénévoles et le manque de places au sein des locaux.

Créé, il y a un peu moins d'un an, l'accueil de jour porté par l'association Le Pont avec le concours de la municipalité dresse son bilan qui met en exergue un besoin de bénévoles et un manque d'espace au niveau des locaux.

Une vingtaine de bénévoles serait nécessaire

« Actuellement, nous sommes quinze bénévoles au sein de l'association. Dans l'idéal, il faudrait être une vingtaine pour faire bien. On n'a pas besoin de beaucoup de monde mais surtout des équipes stables », explique Florence Bouillin, chef de service à la structure Le Pont. En effet, l'objectif est de créer deux équipes de dix bénévoles pour que chacun puisse, à tour de rôle, encadrer une demi-journée les personnes qui se rendent à la structure : ce qui éviterait leur essoufflement et leur épuisement. Chaque nouveau membre bénéficierait de deux demi-journées d'essai pour se rendre, si l'activité d'encadrant leur convient. Également, il recevrait une formation de sensibilisation aux addictions.

Des locaux trop petits

« À la base de sa création, les locaux que l'on nous a mis à disposition sont prévus pour quatre personnes. Et depuis l'ouverture de la structure, nous avons vu en moyenne cinq à six passages par jour et parfois jusqu'à quinze. De



■ L'association Le Pont compte actuellement 15 bénévoles et souhaiterait en avoir cinq de plus. Photo David SEURE

fait, nos locaux sont trop petits », souligne Florence Bouillin.

Pour information, les locaux ne sont que de 45 m² avec à l'intérieur une salle d'accueil, un coin cuisine, un espace buanderie, une douche, un espace ordinateur et un bureau pour accueillir le public. Avec la fréquentation, l'espace restreint ne permet pas d'accueillir le public dans les meilleures conditions notamment au niveau de la cuisine.

David Seure (CLP)

CONTACT 06.82.85.57.88.

Le principe de l'accueil de jour

L'association Le Pont, avec le soutien de la municipalité a créé, le 2 novembre dernier, un accueil de jour.

Cette structure a vocation à accueillir, écouter et orienter toute personne sans domicile fixe ou en grande précarité. Ouvert de 9 à 17 heures, l'accueil de jour permet de se mettre à l'abri, se restaurer, laver son linge, prendre une douche et de trouver une écoute.

Deux travailleurs sociaux peuvent les accompagner pour tous renseignements administratifs, orientation et accompagnement.